



は え ん か ぜ
南 風

TEL : 293-2274
HP : <https://es.higo.ed.jp/oozus/>
(随時更新中)



前期後半スタート!

長かった夏休みが終わりました。事故等の報告も無く、無事夏休みを過ごし、前期後半を迎えられたことをうれしく思います。日焼けしたたくましい顔と、にぎやかな声が学校に戻ってきました。各教室には、ステキな夏休みの作品が飾ってあります。残暑が続きますが、熱中症に気をつけながら、運動の秋、読書の秋、勉強の秋を充実させていきたいと思ひます。

夏休み明け集会、4つの願ひ!

夏休み明け集会で、前期前半にがんばってきた

①あいさつをする ②話を聞く ③時間を守る
の取組の継続をお願いした後、ちょっと難しいお話をしました。



この夏、「チャット GPT」が世間を席卷し、「コパイロット」という仕事の副操縦士ツールがリリースされました。学習や仕事を肩代わりしてくれる人工知能が私たちの前に姿を現し始めています。私たちの将来はどんどん便利になっていきますが、「人工知能を使う人」と「人工知能に使われる人」に分かれると言われていひます。しかし、人工知能には、ドラえもんの歌にある「こんなこといいな、できたらいいな、あんなゆめ、こんなゆめ」という空想や新しい考えを生み出すことはできないようです。人間のこの部分を発達させ、人工知能に使われない人生を送るためには、「読書」が最適だと言われていひます。本を読めば、その場面や人物、人柄等が頭の中に浮かんできます。

④本をたくさん読んで「あんなこといいな、できたらいいな」と空想の世界を広げてほしいと伝えていひます。ご家庭でも、ぜひ読書を勧めてください。



第2回親子ふれあい作業

お世話になりました!

8月26日(土)に行われた第2回親子ふれあい作業に、多数ご参加、作業していただきありがとうございました。



草丈の伸びが早く、草原と化していた運動場もかなりきれいになりました(グラウンドのデコボコは相変わらずですが・・・)。気温の低下も相まって、朝、昼とたくさんの子供達が運動場を駆け回っています。大変お世話になりました。



夏休み学習会

地域学校協働活動委員の桐原さんと学習サポーターのみなさんの協力を得て、夏休みに5日間の学習会を行うことができました。お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。また、参加した子供たちもよく頑張っていました。

